

Santiago, 5 de Noviembre de 1976

Señores  
Juan Hamilton D.  
Emilio Filippi M.  
Presente.-

Estimados amigos:

Por la presente, en mi calidad de Presidente del Partido Demócrata Cristiano y en relación con el proyecto "HOY", vengo en confirmarles lo siguiente:

- 1.- La D.C. ha prestado la colaboración que le ha sido requerida para llevar a cabo el proyecto de creación de la revista "HOY", por cuanto estima que es de la más alta conveniencia, desde el punto de vista democrático, mantener un medio de comunicación escrito que realice el periodismo que ha caracterizado a "Ercilla" en los últimos tiempos.
- 2.- Hemos estado de acuerdo que la empresa que edite la revista se forme en torno a sus organizadores y a los periodistas y trabajadores que participen en la nueva revista.
- 3.- Dejo constancia que, a través de nuestra intervención y de la de Uds., no pretendemos crear una revista del partido ni para el partido sino ayudar a la formación de un medio de difusión que sea independiente, respete la verdad y sirva a los valores democráticos esenciales.
- 4.- En la forma indicada creemos prestar un servicio, no sólo a la formación de este nuevo órgano de expresión, sino que, a través de él, al restablecimiento de la democracia en Chile.

Los saluda afectuosamente